

Medienmitteilung

23. Januar 2023

Tumortage 2023: Spitäler Schaffhausen als Partner dabei

Am 17./18. Februar 2023, kurz nach dem Weltkrebstag am 4. Februar 2023, findet mit den 'Tumortagen' ein Kongress für Betroffene, Angehörige und Interessierte über aktuelle Behandlungsmethoden statt. Organisator der Veranstaltung ist das Kantonsspital Winterthur. Die Spitäler Schaffhausen sowie weitere Spitäler und Gesundheitsorganisationen beteiligen sich als Partner am vielseitigen Programm. Spezialistinnen und Spezialisten vermitteln dabei ihr Fachwissen in verständlicher Sprache an Personen, die mehr wissen möchten über die Entstehung die Abklärung und die neuen Möglichkeiten zur Behandlung von Tumoren.

Tumortage 2023 in Winterthur

- Freitag, 17. Februar (vor Ort und virtuell), & Samstag, 18. Februar 2023 (virtuell)
- Wie wird Krebs heute behandelt? Ein Kongress zu aktuellen Behandlungsmethoden für Patientinnen und Patienten, Angehörige und Interessierte
- Weitere Informationen, Programm und Anmeldung: www.tumortage.ch

Referate mit Beteiligung der Spitäler Schaffhausen im Rahmen der Tumortage 2023:

- Freitag, 17. Februar 2023, 15.15–16.30 Uhr
 Tumorboard individuelle Therapieplanung bei Brustkrebs
 u. a. mit Dr. med. Michael Schneider, Leitender Arzt Frauenklinik der Spitäler Schaffhausen, und Dr. med. Stefan Seidel, Chefarzt Institut für Radiologie und Nuklearmedizin der Spitäler Schaffhausen
- Samstag, 18. Februar 2023, 10.45–11.45 Uhr
 Tumorboard Magen-Darm-Krebs:
 u. a. mit Dr. med. Peter Šandera, Chefarzt Klinik für Chirurgie der Spitäler Schaffhausen

Interviews

Unsere Referenten stehen gerne für Interviews zur Verfügung. Setzen Sie sich bei Bedarf bitte frühzeitig mit der Kommunikationsabteilung der Spitäler Schaffhausen in Verbindung: +41 52 634 88 27 / kommunikation@spitaeler-sh.ch.



Die Spitäler Schaffhausen

Die Spitäler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und Übergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau, den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst sowie die Praxen Kardiologie / Radiologie Posthof Neuhausen und Neurologie Schaffhausen Zentrum. Unsere Mitarbeitenden setzen sich täglich für sie – die Gesundheit von über 100 000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen – ein. Die Spitäler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste des Kantons Schaffhausen.

Seit 2006 sind die Spitäler Schaffhausen als «selbstständige Anstalt des öffentlichen Rechts» organisiert. An der Spitze steht der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsitz nimmt. Operativ werden die Spitäler Schaffhausen durch den CEO Dr. med. Andreas Gattiker und die Spitalleitung geführt.